
 
ATA DA DÉCIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DA FACULDADE DE
CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada aos vinte e nove dias do mês de novembro
de dois mil e vinte três, às dez horas e dez minutos, na Sala de Reuniões Interna da
FS. Conselheiros presentes: FSD – Prof. Laudimar Alves de Oliveira; FSD – Prof.ª
Solange Baraldi; DSC – Prof. Carlo Henrique Goretti Zanetti; DSC – Prof. Wallace
Enrico Boaventura Gonçalves dos Santos; ENF – Prof.ª Keila Cristianne Trindade da
Cruz; ODT – Prof.ª Maria do Carmo Machado Guimarães; NUT – Prof.ª Regina Coeli de
Carvalho Alves; FAR – Prof.ª Andréa Barretto Motoyama; FAR – Prof.ª Djane Braz
Duarte; CCG/FS – Prof.ª Denise de Lima Costa Furlanetto; PPGCS – Prof.ª Paula Elaine
Diniz dos Reis; SERV. TÉC/FAR – André Sales Madeiro; ODT – Prof. André Ferreira
Leite; SERV. TÉC – Paulo Meira Lima Mattos. Ausências justificadas: ODT – Prof.ª
Erica Negrini Lia; NUT – Prof.ª Kenia Mara Baiocchi de Carvalho; PPGNH – Prof.ª
Raquel Braz Assunção Botelho; PPGSC/Profissionalizante – Prof.ª Verônica Cortez
Ginani; PPGODT – Prof. Leandro Augusto Hilgert; Rep. do CEF - Prof.ª Thais
Branquinho Oliveira Fragelli; SERV. TÉC/Direção – Luana Lima de Oliveira. O
Presidente do Conselho abriu a reunião esclarecendo como seriam organizadas as
reuniões do Conselho subsequentes, tanto a relativa ao Plano de Desenvolvimento
da Unidade (PDU), quanto a ordinária. 1. Referendamentos: 1.1. Solicitação de
aprovação ad referendum do plano de trabalho de projeto de pesquisa intitulado
"SALA DE INTELIGÊNCIA COOPERATIVA DA UNB PARA SUPORTE NA RESPOSTA À
CRISE DO COVID-19". (Documento 9859024 do Processo SEI 23106.062752/2023-
86). Votação: Aprovado por unanimidade. 2. Apreciações e Homologações: 2.1.
Parecer sobre apreciação do Regimento do Núcleo de Estudos de Saúde Pública -
NESP, proveniente da referida unidade. Relatora: Professora Keila Cristiane Trindade
da Cruz. (Processo SEI 223106.044218/2023-98). A Professora Keila informou que
não elaborou um parecer conclusivo em razão de alguns itens de tramitação
expostos a seguir: O regimento apresentado não possui as obrigações e outros itens
solicitados pelo parecerista anterior; o vínculo do núcleo não estava definido no
âmbito da instituição; o processo precisaria de uma instrução mais adequada para
ser analisado. O Diretor retirou o processo de pauta e informou que constituiria uma
comissão para analisar os autos, de modo que a proposta fosse verificada de forma
mais ampla, inclusive podendo propor uma norma para funcionamento de núcleos
no contexto da FS. 2.2. Parecer sobre prestação de contas final do Projeto de
Pesquisa "Estudo para Desenvolvimento de Capacidades e Suporte aos Municípios
na Gestão, Organização e Integração das Ações Desenvolvidas no Âmbito da
Atenção Primária à Saúde e da Vigilância em Saúde”, proveniente do Departamento
de Saúde Coletiva (DSC). Relatora: Professora Andréa Barretto Motoyama. (Processo
SEI 23106.109234/2020-91). A Professora Andrea leu o parecer. Votação: Aprovado
por unanimidade. O Professor Carlo ressaltou a importância e a projeção desses
projetos, das parcerias envolvidas e seu valor estratégico institucional. O Diretor
apontou que, independente da aplicação externa, é importante o uso desses
recursos também na própria unidade acadêmica, em uma perspectiva interna;
também ressaltou a importância de colocar a Finatec no PDU como gestora de
recursos indiretos na FS, ao que sugeriram também a inclusão da Finep de modo
similar. 3. Informes: 3.1. Foi informado que os espaços com a Faculdade de Medicina
(FM) seriam discutidos, ao que sugeriram que a comissão existente fizesse tal
diálogo; 3.2. Foram trazidas informações atualizadas sobre o posicionamento da
Administração Superior a respeito da progressão múltipla docente; 3.3. Foram
informadas as deliberações da reunião mais recente do CEPE; 3.4. Foram informados
detalhes sobre os procedimentos relativos à gestão de patrimônio; 3.5. Foi
informado que o convênio entre a UnB, o HUB e o SESC/DF a respeito da Clínica
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Odontológica da UnB foi assinado. Nada mais havendo a tratar, às onze horas e
quarenta e dois minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu,
Everton Nunes Leite, Técnico em Assuntos Educacionais da Faculdade de Ciências da
Saúde, lavrei a presente Ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pelo
Presidente.

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Diretor(a) da Faculdade de Ciências da Saúde, em 20/03/2024, às 15:16,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria
0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Everton Nunes Leite, Técnico(a) em
Assuntos Educacionais da Faculdade de Ciências da Saúde, em 20/03/2024,
às 15:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 10724561 e o código CRC 91245010.

Referência: Processo nº 23106.002447/2023-35 SEI nº 10724561
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